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溝畑  宏氏（みぞはた ひろし）昭和35年８月７日生  出身地 京都
昭和60年３月　東京大学法学部卒
昭和60年４月　自治省入省
平成２年４月　大分県企画総室企画調整課主幹
平成14年４月　大分県企画文化部長
平成16年８月　大分フットボールクラブ代表取締役
平成22年１月　国土交通省観光庁長官
平成24年５月　内閣官房参与

流通業務の総合化及び効率化の促進に関する法律

　■社会資本整備の進展と連携して、物流拠点施設

　　の総合化と流通業務を促進することによって、

　　物流改革の推進、環境負荷の低減、地域の活性

　　化を図る。

　A .　区域を小名浜港周辺に限らず、いわき市全

　　体に範囲を広げれば。今後、FAZとTPPの関係は

⑧ 政策（国と地元の考えが一致しているか？）

　全国には、５の国際戦略港湾、18の国際拠点港湾、

102の重要港湾がある。

　福島県…重要港湾２港（小名浜、相馬）

　　　　　地方港湾５港（江名、久之浜、中之作、翁島、

　　　　　　　　　　　　湖南。久之浜は避難港）

　小名浜港

　　国際バルク戦略港湾に選定（平成23年５月）

　　特定貨物輸入拠点港湾指定（平成25年12月）

　A .　現状の石炭の積み出し港でよいのだろうか。

　　特定の産業しか関わりがない。

　　　背後に工場地を控えている小名浜港としての

　　役割を担っているので国際バルク戦略港湾の指

　　定はよかったが、 物流港としての役割がない。

　　その一つがコンテナ輸送である。

　　　多用化した港に育てていかなければならない。

　

⑨ 利便性（コンテナ定期航路の便数は多いか？）
　海外への定期航路が少ない場合、港湾の魅力は低
くなると考えられる。

　小名浜港の外貿コンテナ定期航路は２航路（韓国と

中国）、東京港や横浜港は70便/週以上。欧米や北米も

含む。　

　皆さんより小名浜港の現状をお聞きすることがで

き大変参考になりました。ありがとうございました。



スポーツ交流グループ会

■日　時　10月14日（月曜日）19 : 00～

■場　所　建設会館　５階

■ 経済特区研究グループ　未定

■ まちづくり観光グループ　
２月24日㈪ 　18: 30～　場所　建設会館５F 
終了後　夜明け市場にて懇親会 

■ スポーツ交流グループ　
２月15日㈯～16日㈰ 　場所　檜原湖�
ワカサギ釣り体験会　（中止）
■ 資質向上グループ　   　未定
２月15日㈮ 　
真壁方面の文化財を観る・聴く・触れ感じる 

■ いわきブランド研究会　未定
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■ 経済特区研究グループ
５月16日㈮ 　19:00～　場所 生涯学習プラザ 
講師 小名浜まちづくり市民会議会長　佐藤毅氏�

テーマ　「小名浜エリアの現状と今後の開発計画について」 

■ スポーツ交流グループ　
開催日時　　　　　８月２５日（月）　　　　１８：３０�                             

場　　所　　　　　だいこんや�                             

会　　費　　　　　５，０００円�                             ■ 資質向上グループ　   　

５月17日㈯　8:00～17:00　場所 潮来及び佐原方面　
移動例会による文化財の探訪 
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　「10月通常例会」例会委員会と合同例会

●講師：溝畑　宏氏　　　　●テーマ：いわきから世界へ�                             

・前段に○１０年後・２０年後のいわきをどんな姿にしたいのかを真剣に考えなくては�                            

ならない。○リーダーシップは口ではない。退路を断って覚悟を示すこと。�                             

○成功のイメージを持つこと。○周りがだめだから自分も。。。ゆでガエルになっては�                            

いけない。危機感を持ちなさい。�                             

・ＩＲについては、年間３０００万人のインバウンドを実現するためにも展示場・会議�                            

場・ホテル・ショッピングモール・カジノ等は必要ではないか！�                            

カジノの利益でＩＲを運営する。シンガポールでもカジノが全施設面積の５％。�                            

○世界１２７か国が認可している。○国会でもＩＲについて審議されている。継続審議。�                             

○市会議員・市の観光交流課・商工会議所の方にも出席頂き、観光産業・地域戦略・ＩＲ�                             

について理解を深めるいい機会となりました。�                            

○ＩＲからもたらされるメリットは大きいが、デメリットも確かに問題になります。�                             

しかし、一つ一つ潰していけば必ず実現できると思う。�                            

シンガポールにできて日本にできないはずはない。と溝畑氏�                             

カジノ協議会サポート室�            

小野　賢司�            

スパリゾートハワイアンズ�            

2014年� 6  月�27  日�（� 金� ）

平成26年度　第3回カジキグルメ実行委員会の開催

議題�                             

１）6月19日（木）に行われた第4回カジキ料理コンテ

　ストの報告�                              

２）9月13日～14日に開催されるカジキグルメサミ

　ットについての進捗状況�                              

３）いわき市協働課に申請する「まち・未来創造支

　援事業」2次募集への申請�                             

４）いわきの海の救世主キャラクター制作、キャン

　ペーン事業」の進捗状況�                              

５）グルメマップ2014の発刊について

　以上の議題について審議いたしました、また会場

は当会メンバーの、かねほん漬物店の直売所 「食の

蔵」にて、昼食を兼ねて行いました、こちらではメニ

ューにカジキのステーキがあり、出席者全員でラン

チを堪能致しました。

いわきブランド研究会
■日　時　12月18日（木曜日）12:00～

■場　所　イタリアンコート

　今年度第6回カジキグルメ実行委員会をイタリア

ンコートにて開催致しました。�   

　始めに武藤実行委員長より、県が推し進めるデス

ティネーションキャンペーンについてＪＲ東日本

が企画中の「カジキ駅弁」発売に向けての進捗状況

の報告があり、続いていわき市農業振興課で企画中

の「いわきロコモコ丼」にカジキのハンバーグを

使用する件について、タイアップ出来るかどうか、

協議しました。�                              

　また、来年のサンシャインマラソンにカジキメン

チやカジキ鍋等で出店してはどうか、の意見があり、

出店に向け協議する事と致しました。

　最後に、来年度のカジキ料理コンテスト及びカジ

キグルメサミットを予定通り開催する事とし、散会

致しました。



４．講　師　国土交通省　観光地域振興部　部長　吉田　雅彦氏

テーマ「（仮）復興後の観光戦略について」

テーマ　「（仮）原子力発電所、廃炉に向けて」

FMいわき「いわき経済同友会だより」
【
２
月
予
定
放
送
】
◇毎週月曜日　17時45分からです。（約５分間）

※インターネットでも、ＦＭいわきがお聴きできますので、
17時45分になったら、下記のところをクリックして下さい。
　　　　　　　　　　　http://www.simulradio.jp/

・２月２日　第２グループ　若松佐代子様

・２月９日　第３グループ 　松尾　幸治様

・２月16日　第４グループ　吉田　嘉徳様

・２月23日　情 報 委 員 会　小野　英典様

FMいわき「いわき経済同友会だより」
【
３
月
予
定
放
送
】
◇毎週月曜日　17時45分からです。（約５分間）

※インターネットでも、ＦＭいわきがお聴きできますので、
17時45分になったら、下記のところをクリックして下さい。
　　　　　　　　　　　http://www.simulradio.jp/

・３月２日　企画総務委員会　鈴木　敏広様

・３月９日　例 会 委 員 会   小沼　郁亙様

・３月16日　会員増強委員会　佐久間一枝様

・３月23日　研 修 委 員 会　小松ひと美様

・３月31日　代 表 幹 事　寺主　君男様
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